

REVUE DE PRESSE

Samedi 6 et dimanche 7 mars

PRESSE ECRITE REGIONALE

Journal Nord-Eclair

*** EUROPE ÉCOLOGIE Jean-François Caron : des indicateurs au vert

Publié le samedi 06 mars 2010 à 06h00

<http://www.nordeclair.fr/Actualite/2010/03/06/jean-francois-caron-des-indicateurs-au-v.shtml>

Sur le parvis de la gare Lille-Flandres, distribution gratuite d'allers simples pour un vote écolo. Photo Ludovic Maillard

Poussé par le vent favorable des Européennes et crédité d'un historique 12 %, Jean-François Caron, le maire Vert de Loos-en-Gohelle et conseiller régional sortant, aura bien plus qu'un rôle de figurant à jouer dans l'entre deux tours...

***Emplois, logements, musée : les candidats devront se prononcer

Publié le dimanche 07 mars 2010 à 06h00 - Nord Eclair, éditions Roubaix et Tourcoing

*Bouzid Belgacem invite les politiques «à nous faire confiance» et à écouter les anciens pour dessiner l'avenir du peignage de la Tossée. *

/Anciens salariés, habitants du quartier, membres du collectif de l'Union et bien sûr élus : une centaine de personnes étaient réunies hier matin devant l'ancien peignage./

Ils attendent des propositions des candidats aux régionales.

Ils voulaient « interpeller les candidats avant le premier tour des régionales », c'est fait. Parmi la centaine de personnes présentes face à la Tossée, beaucoup de politiques *et même une tête de liste aux élections de dimanche prochain : *J*ean-François Caron pour Europe Écologie...

***LINSELLES

Le collectif contre l'A24 toujours vigilant- Publié le dimanche 07 mars 2010 à 06h00

<http://www.nordeclair.fr/Locales/Halluin/2010/03/07/le-collectif-contre-l-a24-toujours-vigil.shtml>

Malgré la présence (fortuite) de deux cavaliers, leur refus de l'A24 n'induit pas un retour de la calèche et de la diligence.

Si le projet de l'A24, dans son tracé historique, semble bel et bien abandonné, les militants écologistes restent vigilants et ont voulu le faire savoir, la question de la bande de 140 m de large réservée étant toujours d'actualité...

***Élections régionales : ce que vous en dites

Publié le dimanche 07 mars 2010 à 06h00

Élections régionales : ce que vous en dites

Alors que le scrutin semble souffrir de la plus grande indifférence, nous avons « testé » vos connaissances : nom du président sortant du conseil régional, compétences de l'institution.

- **Journal La Voix du Nord**

***Europe Écologie : des candidats et des militants mobilisés pour « placer l'humain au coeur des priorités »

samedi 06.03.2010, 05:10 - La Voix du Nord

http://www.lavoixdunord.fr/Locales/Villeneuve_d_Ascq/actualite/Autour_de_Villeneuve_d_Ascq/Pevele_Melantois/2010/03/06/article_europe-ecologie-des-candidats-et-des-mil.shtml

Les candidats mènent leur campagne en groupe, au coeur des villages de la Pévèle.

Des candidats pévélois de la liste Europe Écologie pour le Nord, Maryse Faber-Rossi (33e place), Annette Rimbert (55 e) et Adrian Hildebrandt (56e), entourés de militants locaux, ont présenté mercredi les sujets qui motivent leur engagement au café Le Bon Accueil, à Baisieux. ...

***Les Gens du Béthunois votent pour Europe Écologie

dimanche 07.03.2010, 05:03 - La Voix du Nord

http://www.lavoixdunord.fr/Locales/Bethune/actualite/Secteur_Bethune/2010/03/07/article_les-gens-du-bethunois-votent-pour-europe.shtml

Naïké Louchart et Henri-Claude Honnart en appellent clairement à voter pour une liste dont ils saluent l'ouverture. Naïké Louchart et Henri-Claude Honnart en appellent clairement à voter pour une liste dont ils saluent l'ouverture.

| ÉLECTIONS RÉGIONALES |

La dernière fois que les Gens du Béthunois ont clairement pris position, c'était pour dire non au traité constitutionnel...

***Actualité Tourcoing

http://www.lavoixdunord.fr/Locales/Tourcoing/actualite/Secteur_Tourcoing/2010/03/08/article_les-anciens-de-la-tossee-s-invient-dans.shtml

Les anciens de la Tossée s'invitent dans la campagne des régionales

lundi 08.03.2010, 05:06 - La Voix du Nord

A une semaine des élections, les élus et les candidats sont venus en nombre écouter les anciens du textile.

| ON EN PARLE |

Une centaine de personnes s'est retrouvée, samedi matin, sur le site de la Tossée, ancienne usine textile de la rue de Roubaix. À l'initiative de ce rassemblement, l'association des anciens salariés, qui souhaitait interpeller les élus et les candidats aux régionales. Les discussions portent sur le sort des anciens ouvriers et l'avenir du site...

***Europe écologie : un banquet durable et festif pour faire de la politique autrement

dimanche 07.03.2010, 05:03 - La Voix du Nord

http://www.lavoixdunord.fr/Locales/Boulogne_sur_Mer/actualite/Secteur_Boulogne_sur_Mer/2010/03/07/article_europe-ecologie-un-banquet-durable-et-fe.shtml

Un rendez-vous «pas comme les autres pour un parti un peu différent des autres».

| ÉLECTIONS EUROPÉENNES |

Marre de ces partis qui « saupoudrent de l'écologie parce que c'est tendance », et qui « sont au pouvoir depuis des années sans vraiment faire évoluer la société ».

Vendredi soir, Europe écologie organisait au foyer communal de Saint-Martin un « banquet durable et festif ». Un rendez-vous de campagne « pas comme les autres pour un parti un peu différent des autres », sourit Denis Buhagiar, 11e sur la liste pour le Pas-de-Calais...

***Tourcoing : les anciens de la Tossée se rappellent au bon souvenir des politiques...

vendredi 05.03.2010, 12:04 - La Voix du Nord

| Métropole lilloise |

L'association des anciens salariés du peignage de la Tossée appelle tous les anciens du textile à se réunir, ce samedi matin, à 11 heures, devant le peignage de la rue de Roubaix, à Tourcoing, pour interpeller les élus et les candidats aux régionales sur « la situation des gens du textile et les projets concrets qu'ils voudraient voir se réaliser »...

***Le Montreuillois mieux représenté qu'en 2004 au scrutin des régionales

dimanche 07.03.2010, 05:07

Neuf mois après les européennes, les électeurs sont appelés aux urnes les 14 et 21 mars pour le scrutin régional.

Dimanche prochain, les électeurs seront appelés aux urnes pour le premier tour des élections régionales, scrutin

Le mouvement Europe Écologie, qui regroupe les Verts et le MEI, conduit au niveau régional par Jean-François Caron, présente dans le Pas-de-Calais Jean-Louis Robillard, d'Ambricourt, en tête de liste. Suivent Catherine Bourgeois, conseillère régionale (Les Verts) sortante, domiciliée depuis quatre ans à

Lépine (lire notre édition de vendredi) en 2e position, Alexandre Poiret, de Campigneulles-les-Grandes, 13e , et Jean-Bernard Becquart, de Lugy, 17e. ...

***La foule des grands soirs hier autour de Gérard Caudron et Éric Quiquet

samedi 06.03.2010, 05:10 - La Voix du Nord

http://www.lavoixdunord.fr/Locales/Villeneuve_d_Ascq/actualite/Secteur_Villeneuve_d_Ascq/2010/03/06/article_la-foule-des-grands-soirs-hier-autour-de.shtml

Près de 150 personnes ont écouté, à la salle Marianne, Gérard Caudron, Éric Quiquet, Madjoulina Sbai, Sandrine Rousseau...

| EUROPE ÉCOLOGIE |

L'invitation lancée par les militants d'Europe Écologie pour un « banquet durable », hier soir à l'espace République (salle Marianne), a été largement entendue. Quelque 150 personnes sont venues écouter les discours, certains ne prenant pas la peine de rester jusqu'au buffet, les prises de parole, prévues pour durer une bonne heure franchissant allégrement la barre des deux heures.

- Nord Littoral

***http://www.nordlittoral.fr/actualite/calais/Politique/article_1183919.shtml

POLITIQUE

Europe Ecologie a distribué des tracts à la gare, hier

Des billets qui n'en sont pas

mardi 02.03.2010, 14:00

A droite, Mireille Gest, candidate Europe Ecologie pour les Verts, fait le crieur public, pendant que Catherine Bourgeois distribue les tracts.

Hier matin, les usagers de la gare SNCF de Calais ont reçu un tract d'Europe Ecologie sous forme d'un billet de train. Une dame qui passait par là a cru que Catherine Bourgeois, conseillère régionale et numéro 2 sur la liste Europe Ecologie, voulait lui vendre un billet.

« Mais je n'en ai pas besoin ! » a-t-elle dit sur un ton.....

***http://www.nordlittoral.fr/actualite/calais/Politique/article_1186019.shtml

POLITIQUE

Une rencontre informelle et conviviale hier soir au Channel

Un banquet durable pour Europe Ecologie

vendredi 05.03.2010, 14:00

Les grandes tables du Channel accueillent hier candidats et sympathisants d'Europe Ecologie.

« Quand on rassemble les gens autour d'un repas, le dialogue s'instaure de façon beaucoup plus facile, reconnaît Catherine Bourgeois, deuxième sur la liste pour le Pas-de-Calais d'Europe Ecologie.

Les gens posent plus facilement des questions même s'ils ne se sentent pas de compétences particulières dans ces domaines, ils se sentent plus à l'aise ».

Hier soir, les sympathisants de la liste présentée aux régionales par Europe Ecologie étaient conviés à un « banquet durable » aux grandes tables du Channel.